



気がつけば、今年のカレンダーもあと一枚…！朝晩の冷え込みも厳しくなり、「冬」の気配が色濃くなってきましたね。感染症が流行ったり、気温差から体調を崩しがちな季節です。ご家庭の様子でいつもと違う様子や何か変わったことがありましたら口頭やノートでお知らせください。園でも気をつけて様子を見ていきたいと思ひます。寒さに負けないように体をたくさん動かしながら、冬ならではの自然や発見を子ども達と楽しんでいきたいと思ひます。



☆焼いも☆

11月10日に焼き芋交流会がありました。テラスから見えるたき火の炎を見て「きれいねー」と言ったり、「おいも？」と保育者に尋ねたり、しばらく柵の所から誰も動かないほど興味津々でした。地域のお友達も15名程参加し、最初はびっくりしたようですがお部屋の中でみんなで歌やエプロンシアターを楽しみました。自己紹介では名前を呼ぶとみんな元気に手を上げたり、返事をしたりして、拍手ももらえました。待ちに待った焼き芋は、とてもおいしかったようであっと言う間になくなり、おかわり〜と涙が出る子も…。賑やかな楽しい時間を過ごせました。

☆おさんぽ☆

11月は天気の良い日が多く散歩にたくさん出かける事が出来ました。河川敷に行ったり、貝の浜でどんぐり拾いを楽しんだり、電車を見に行ったり。一番人気だったのが電車で、お散歩行こうと言うと「でんしゃ！」と言う子も。まだ一度に全員で歩く事はできませんが、行き返りで、順番に保育者と手をつないで歩く時間も作るようにしています。最初の頃に比べ足取りもしっかりして、長い距離も歩けるようになり成長を感じます。寒くなりますが、これからもお散歩を楽しみたいと思ひます。



☆歯ブラシ☆

食後の歯ブラシを始めました。歯ブラシを渡すと嬉しそうに口にくわえて、保育者やお友達の真似をしてゴシゴシと動かす姿が見られます。仕上げは磨きは嫌がる子もいますが、歌を歌ったり、手を添えたりして足後の習慣となるようにしていきたいと思ひます。歯ブラシの準備ありがとうございます。



- * 持ち物に名前の記名があるか、消えている物がな
いか、今一度ご確認ください。
- * 衣服はなるべく、子どもたちが自分で着脱出来る
ものをお願い致します。

自分で出来る事が少しずつ増え、最近いろんな事に「自分で！」と意欲的なあひる組です。「自分でできた！」という達成感を沢山味わってほしいと思ひながら日々関わっています。硬い素材や金具のついたズボン、小さすぎるボタンなどはせっかくのやる気をそいでしまう事もありますので、ご協力お願いします。

今年も残すところあと1カ月となりました。四月からのご理解、ご協力に感謝します。ありがとうございました。ご家庭で楽しいお正月を過ごされ、1月に元気な子ども達に会えるのを楽しみにしています♪

